

Régionaux de cross au Val de Souchez à Liévin le 29 janvier

Enfin un cross dans toute sa splendeur car toutes les conditions optimales étaient réunies : un parcours très boueux, une météo idéale, des lignes droites, des courbes, des buttes, des athlètes en forme ascendante, des spectateurs nombreux et comblés par un spectacle de qualité qui leur a été offert au cours de ce dimanche.



Un seul titre individuel et trois titres par équipe pour l'USTourcoing ce dimanche aux Championnats Régionaux de cross à Liévin. Ce titre unique revient à Prescilia DUPONCHEEL, dans la course des cadettes. Partie en trombe, elle a fait la course en tête du premier au dernier mètre comme si les autres n'existaient pas ou si peu. Yasmine TAOUFIQ l'accompagnera sur la 2ème marche du podium. Ces deux excellents résultats permettent à l'équipe de cadettes ustiennes (les deux autres cadettes étaient Majda TAKCHOUT et Amandine D'HAZE) de se classer premières.

□
□
□
□

Au cross long, l'équipe féminine sénior se classe première également avec Constance DEVILLERS (2ème de la course), Caroline CORDIER (4ème) Nathalie DEBACKER et Corinne DORNY.

Le troisième titre par équipe concerne l'équipe masculine de l'USTourcoing. Au vu des places, l'équipe, composée de Jérémy CARRIER (9ème), David VERBRUGGHE (10ème), Morgan FLINOIS (11ème) et Mohamed FETNACI (12ème) a réalisé une parfaite course de solidarité.

Le comportement des autres équipes a été exemplaire ; les performances des équipes en témoignent. Les garçons se distinguent dans la course des juniors (Meraj AHMED, Jordan DUPONCHEEL, Thomas LEMAITRE) et au cross court (Julien BRAZY, Farid OUKAID, Quentin DELBECKE et Brahim BELHACHEM) avec une 2ème place par équipes

Les benjamins (3ème par équipes) avec Alex FLAMAND, Mathieu GORLIER, Louis DARQUES et Arthur DESRUMAUX et les benjamines (4ème par équipes) avec Leeloo SAUGRAIN, Inès AKAN, Célia MAMENIA et Camille ROSE obtiennent un résultat très honorable.

Les interrégionaux qui se dérouleront à Vrigne aux bois (Ardennes), le 19 février prochain, permettront aux 4 équipes féminines et aux 6 équipes masculines qualifiées de rivaliser avec les meilleurs athlètes actuels.

□

[les photos](#)